
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO         SANTO
-         CEUNES

ATA         DA         DÉCIMA         SEXTA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         CONSELHO
DEPARTAMENTAL         DO         CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO
SANTO         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA
EM         23/09/2024

Ao(s)         vinte         e         três         dia(s)         do         mês         de         setembro         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         quatro,         às

catorze         e         zero         minutos,         foi         realizada         no(a)         sala         de         reuniões         virtuais         (Google         Meet)         a

décima         sexta         sessão         ordinária         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário

Norte         do         Espírito         Santo         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)

presença(s)         de         Luiz         Antonio         Favero         Filho         (Presidente),         Ana         Paula         Oliveira         Costa,

Andreia         Soprani         dos         Santos,         Andressa         Cesana,         Cesar         Augusto         Rodrigues,         Christiane

Mapheu         Nogueira,         Diogina         Barata,         Edilson         Romais         Schmildt,         Edney         Leandro         da

Vitoria,         Elisa         Mitsuko         Aoyama,         Esequiel         da         Veiga         Pereira,         Flavia         Dayrell         Franca,

Genilson         Ferreira         da         Silva,         Icaro         Pianca         Guidolini,         Isabel         Matos         Nunes,         Jefferson         Lima

Fernandes         Andre,         Jose         Andre         Lourenco,         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri,         Weila         dos

Santos         Vieira         (representando         Mauricio         Pinho         Borges),         Oberlan         Christo         Romao,         Paulo

Wander         Barbosa,         Pedro         Felipe         do         Prado,         Raniella         Falchetto         Bazoni,         Sarah         de         Oliveira

Lollato,         Susana         Bubach,         Taisa         Shimosakai         de         Lira,         Alexandro         Gomes         Facco

(representando         Tathiana         Guerra         Sobrinho),         Valdinei         Cezar         Cardoso,         Vivian         Chagas         da

Silveira,         Vivian         Estevam         Cornelio         e         Wellington         Goncalves,         com         a(s)         ausência(s)         de

Osmar         Vicente         Chevez         Pozo,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de         Luiz         Fernando         Duboc

da         Silva.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente

declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho

apresenta         Uriel         e         Thai,         discentes         do         curso         de         ciências         biológicas,         licenciatura         e

bacharelado,         respectivamente,         e         solicita         que         eles         compartilhem         suas         considerações,

apresentadas         anteriormente         em         reunião         do         Dcab.         Thai         afirma         que         fez         alteração         do         nome

social,         essa         mudança         foi         feita         na         Sugrad,         entretanto         em         outros         locais         ainda         consta         o

nome         morto         (nome         de         registro),         como         na         biblioteca         e         no         transporte         e         inclusive         na

chamada         na         sala         de         aula.         Ele         considera         isso         inconveniente.         Ele         também         ressalta         que         no

uso         dos         pronomes         também         acontece.         Uriel         fala         dos         direitos         das         pessoas         trans.         Afirma

que         sofrem         muita         violência         dentro         da         Universidade         por         falta         de         respeito,         por         não

utilizarem         os         pronomes         de         tratamento         adequado.         Ele         faz         apelo         por         respeito         e         empatia         e

afirma         que         precisam         mudar         esse         cenário.         A         Conselheira         Vivian         Estevam         Cornelio

informa         que         estão         em         diálogo         sobre         isso.         Acrescenta         que         o         Nuac         está         ajudando         para

verificar         a         unificação         dos         sistemas         para         resolver         a         questão         do         nome.         E         ressalta         que

também         precisam         colocar         em         prática         nas         aulas         e         em         todas         as         situações.         INFORME         2:

O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         informa         que         a         proposta         de         resolução         sobre         a

flexibilização         da         jornada         dos         servidores         taes         que         seria         apreciada         no         Conselho

Universitário         -         Cun         na         semana         passada         não         foi         apreciada.         Ele         destaca         que         há         questões

que         podem         gerar         conflitos         até         com         o         Programa         de         Gestão         e         Desempenho         -         PGD.         Afirma

que         não         ficou         à         vontade         para         votar         na         semana         passada         e         agora         tem         um         prazo         maior         para
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conhecer         a         proposta         para         votar.         Por         fim,         pede         que         quem         tiver         sugestão,         deve         mandar         por

email         até         quinta-feira         às         12         horas.         INFORME         3:         A         Conselheira         Flávia         Dayrell         França

informa         que         o         PPC         do         curso         de         farmácia         foi         aprovado         na         última         reunião         do         Conselho

Universitário         e         pretendem         começar         a         execução         desse         PPC         em         2025/1.         INFORME         4:         A

Conselheira         Vivian         Chagas         da         Silveira         informa         que         solicitou         ao         Nuage         que         enviasse         aos

professores         a         proposta         de         resolução         que         trata         de         oferta         de         disciplinas.         Ela         destaca         que         a

proposta         passará         na         reunião         no         Cepe         e         solicita         que         as         sugestões         sejam         encaminhadas         aos

representantes         no         Cepe         para         que         possam         levar         e         debater         na         sessão.         INFORME         5:         O

Conselheiro         Edney         Leandro         da         Vitória         informa         que         no         ano         passado         fizeram         o         curso         de

pilotagem         em         comemoração         à         Campanha         Outubro         Rosa         e,         neste         ano,         vão         repetir         e

pretendem         também         conscientizar         sobre         o         auto         cuidado.         Desta         vez,         a         oferta         será

preferencialmente         para         servidoras         técnicas         e         para         terceirizadas.         INFORME         6:         O

Conselheiro         Pedro         Felipe         do         Prado         fala         de         problemas         enfrentados         no         departamento.

Destaca         que         conversou         com         os         Conselheiros         José         Andre         e         Vivian         Chagas         que         são

representantes         do         Ceunes         no         Cepe.         Ele         registra         o         agradecimento         a         eles         e         também         ao

Diretor,         professor         Luiz         Favero.         INFORME         7:         A         Conselheira         Vivian         Estevam         Cornelio

informa         que         passarão         pelo         processo         de         renovação         do         reconhecimento         do         curso         de

Educação         do         Campo,         entre         os         dias         7         e         9         de         outubro         e         agradece         o         envolvimento         de         todos

os         servidores         que         se         dispuseram         a         ajudar         nessa         etapa         do         reconhecimento.         PAUTA         1:

23068.048182/2024-04         -         Solicita         homologação         da         recondução         do         professor         Jefferson

Lima         Fernandes         André         como         Coordenador         e         do         professor         Daniel         da         Cunha         Ribeiro

como         subcoordenador         do         Colegiado         do         Curso         de         Engenharia         de         Petróleo         -         Ceunes,         para

mandato         de         dois         anos,         a         partir         de         03         de         novembro         de         2024.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         2:         23068.046097/2024-01         -         Solicita         apreciação         do         relatório         final

das         atividades         doutorais         desenvolvidas         pelo         professor         Wesley         Rocha         Grippa         no

Programa         de         Pós-graduação         em         Saúde         Coletiva         da         Universidade         Federal         do         Espírito

Santo         (PPGSC/UFES).         Relator(a):         Jose         Andre         Lourenco.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         3:         23068.048340/2024-18         -         Solicita         apreciação         de         atas         do

Conselho         Departamental         -         14ª         e         15ª         Sessões         Ordinárias         de         2024.         Decisão:         Aprovado(a)

por         unanimidade.         PAUTA         4:         23068.048387/2024-81         -         Solicita         homologação         do         nome

da         professora         Dalana         Campos         Muscardi         como         coordenadora         do         Programa         de

Pós-Graduação         em         Ensino         de         Biologia         em         Rede         Nacional         -         PROFBIO/CEUNES,         para

mandato         de         dois         anos,         a         partir         de         21         de         outubro         de         2024.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         5:         23068.036617/2024-60         -         Solicita         afastamento         do         professor

Guilherme         Fernandes         de         Souza         Miguel         para         realização         de         Pós-Doutorado,         pelo         período

de         12         (doze)         meses,         a         partir         de         21/10/2024,         a         ser         realizado         no         Laboratório         de         Mecânica

dos         Fluidos         da         Faculdade         de         Engenharia         Mecânica         da         Universidade         Federal         de

Uberlândia.         Relator(a):         Taisa         Shimosakai         de         Lira.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         6:         23068.023442/2023-40         -         Solicita         homologação         do         resultado

final         do         concurso         público         de         provas         e         títulos         para         professor         do         magistério         superior         do

quadro         permanente         do         Departamento         de         Ciências         da         Saúde/CEUNES,         referente         ao

Edital         nº         3,         de         26         de         fevereiro         de         2024,         Área:         Enfermagem         /         Subárea:         Enfermagem

médico-cirúrgica,         como         segue:         1º         classificado:         MURILO         SOARES         COSTA         com         nota
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final         314,70;         e         2ª         classificada:         KARLLIAN         KERLEN         SIMONELLI         SOARES         com         nota

final         265,10.         Relator(a):         Valdinei         Cezar         Cardoso.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         7:         23068.044238/2024-43         -         Solicita         apreciação         do         relatório         final

de         Pós-doutorado         da         professora         Maria         Alayde         Alcantara         Salim.         Relator(a):         Diogina

Barata.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)

Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a         presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Tatiane

Merlo,         secretário(a)         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do

Espírito         Santo,         lavrei         a         presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada

pelos         presentes.         São         Mateus/ES,         23         de         setembro         de         2024.

Luiz Antonio Favero Filho

(Presidente)

Ana Paula Oliveira Costa

Andreia Soprani dos Santos Andressa Cesana

Cesar Augusto Rodrigues Christiane Mapheu Nogueira

Diogina Barata Edilson Romais Schmildt

Edney Leandro da Vitoria Elisa Mitsuko Aoyama

Esequiel da Veiga Pereira Flavia Dayrell Franca

Genilson Ferreira da Silva Icaro Pianca Guidolini
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Isabel Matos Nunes Jefferson Lima Fernandes Andre

Jose Andre Lourenco Leticya dos Santos Almeida Negri

Mauricio Pinho Borges

(representado(a) por Weila dos Santos Vieira)

Oberlan Christo Romao

Paulo Wander Barbosa Pedro Felipe do Prado

Raniella Falchetto Bazoni Sarah de Oliveira Lollato

Susana Bubach Taisa Shimosakai de Lira

Tathiana Guerra Sobrinho

(representado(a) por Alexandro Gomes Facco)

Valdinei Cezar Cardoso

Vivian Chagas da Silveira Vivian Estevam Cornelio

Wellington Goncalves
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